
 

 

 

 

 

 

COMUNE DI SAN SALVATORE DI FITALIA 

Città Metropolitana di Messina di MESSINA 

 

ESTRATTO DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.  _14__  DEL  22.05.2020 

 

OGGETTO: COMUNICAZIONI CONSIGLIERI COMUNALI DEL GRUPPO “FUTURO 

FITALESE” 

IL GRUPPO “FUTURO FITALESE 

 

Omissis 

 

Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto posto all’ordine del giorno e concede la parola 

alla Consigliera Franchina. 

Interviene la Consigliera, la quale in nome del gruppo “FUTRURO FUITALESE”, dichiara di 

essere contenta che la locale Stazione dei Carabinieri non verrà delocalizzata a presidio della 

sicurezza di tutti i cittadini. 

La stessa aggiunge che il merito della permanenza della Stazione sul territorio è del gruppo Futuro 

Fitalese, il quale ha portato alla luce la problematica presentando l’interrogazione ed informando gli 

organi di stampa, diversamente il problema non sarebbe stato affrontato 

La Consigliera continua passando alle problematiche sorte, nell’ultimo periodo, in merito alle 

richieste di accesso al protocollo. 

La Consigliera puntualizza che l’accesso al protocollo è uno strumento che consente al gruppo di 

minoranza di operare un controllo sull’attività amministrativa ed con riferimento alla circostanza 

specifica il gruppo di minoranza voleva solo conoscere se vi fossero casi di positività sul territorio 

per tranquillizzare i cittadini,  atteso che il sindaco non ha fatto alcuna comunicazione. 

Inoltre la Consigliera sottolinea che il girono in cui è stata formulata la richiesta per potere prendere 

visione di alcune note erano assenti sia l’Amministrazione che il Segretario Comunale, pertanto non 

è stato possibile chiedere quale fosse la procedura da seguire. 

La Consigliera precisa, inoltre, che è stato chiarito che l’accesso non era finalizzato né a conosce i 

nominativi, nè le date di nascita dei soggetti contagiati ma solo se ci fossero casi di positività, 

poiché il Sindaco in un comunicato del 16 aprile ha affermato che nel comune di San Salvatore di 

Fitalia non si registravano casi di soggetti positivi al COVID-19. 

La Consigliera si meraviglia del fatto che siano stati interessati l’Autorità Garante della tutela dei 

dati personali ed il DPO dell’Ente, Dott. Santo Fabiano, ai quali è stata chiesto se i consiglieri 

potessero accedere agli atti del protocollo. 

La Consigliere ritine che si sia trattato di una presa di posizione e di mero ostruzionismo politico 

poiché non si capisce di quale tutela della privacy si stia parlando atteso che sono stati notificati a 

mano fogli aperti alle persone interessate. 

Il Consigliere Procopio ribadisce quanto detto dalla Franchina in merito alla notifica a mano degli 

atti. 

La Consigliere Franchina inoltre sottolinea che il problema della tutela della riservatezza non si è 

neanche posto per i beneficiari degli aiuti previsti, per le fasce deboli, in occasione del il COVID 19 

poiché gli aiuti sono stati offerti porta a porta togliendo la dignità a chi ha ricevuto il beneficio. 

La Consigliera conclude affermando che per la questione della visione degli atti si faranno gli 

approfondimenti del caso nelle sedi opportune. 

 

Omissis 


